

2022年4月27日

各位

宇部マテリアルズ株式会社

千葉県市原市へ「緑のカーテン」を植えるプランターを贈呈

宇部マテリアルズ株式会社（本社：山口県宇部市、社長：伊藤芳明、以下：当社）は4月18日、UBEエラストマー株式会社千葉工場と共同で、当社千葉工場の所在地である千葉県市原市に対して、「緑のカーテン」を植えるプランターを100個贈呈しました。

千葉県市原市では地球温暖化対策の一環として、「緑のカーテン」の普及推進事業を行っております。「緑のカーテン」とは、ゴーヤやアサガオといったツルが伸びやすい植物を建物の外壁やネット等に這わせてつくる自然のカーテンです。この緑のカーテンが太陽光を遮り、葉の蒸発作用により建物や周辺の温度上昇を抑える効果を発揮します。この効果により夏の冷房機器のエネルギー使用量を削減でき、地球温暖化の原因となる温室効果ガスの排出量を削減に繋がっていきます。

千葉県市原市では今後、当社が提供したプランターを市内の保育園、幼稚園、小中学校、公共施設等に設置する予定です。当社では今後ともこの緑のカーテン事業への協力を通じて地球温暖化防止に貢献してまいりたいと考えております。



千葉県市原市にプランターを贈呈する室本千葉工場環境安全室長（写真中央）

以上

お問合せ先

総務・人事部 総務グループ（担当：川野）

〒755-0043 山口県宇部市相生町8番1号 宇部興産ビル5階

TEL： 0836-31-0156